

RINGKASAN

Evaluasi Hospital Management Information System (HMIS) Bagian pelaporan rekam medis menggunakan metode TAM di RSUP dr. Kariadi Semarang. Maria Balqis G411911941. Tahun 2023. Manajemen Informasi Kesehatan, Politeknik Negeri Jember. Indah Muflihatin, S.Si.T., M.Kes (Dosen Pembimbing).

Hospital Management Information System (HMIS) adalah sebuah aplikasi sistem yang memproses dan mengintegrasikan seluruh alur proses layanan dalam pengumpulan data, pengolahan data, penyajian informasi serta penyampaian informasi yang dibutuhkan untuk pelayanan rumah sakit. Bagian pelaporan merupakan salah satu bagian terpenting dalam unit kerja rekam medis. Pelaporan berfungsi untuk mengolah data-data pasien, serta bagian untuk memberikan informasi. Pelaporan dibagi menjadi dua yaitu laporan internal dan eksternal. Berdasarkan data yang diperoleh pada HMIS bagian pelaporan RSUP dr Kariadi terdapat kendala pada laporan internal yaitu pada data laporan mordibitas pasien masih di inputkan secara manual, hal itu tentu saja tidak efisien. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengevaluasi HMIS bagian pelaporan rekam medis menggunakan metode TAM di RSUP Dr. Kariadi Semarang.

Hasil dari evaluasi HMIS bagian pelaporan berdasarkan aspek persepsi *Perceived Usefulness* (Manfaat Pengguna) dalam HMIS bagian pelaporan memiliki manfaat yang cukup besar dalam membantu petugas saat menyusun laporan, namun masih ada fitur yang kurang lengkap, berdasarkan aspek persepsi *Perceived Ease of Use* (Presepsi Kemudahan) dalam HMIS bagian pelaporan dinilai petugas sedikit kesusahan dalam mengoperasikan sistem ini, hal ini mungkin terjadi dikarenakan faktor usia, Gambaran aspek persepsi *Intention To Use* (Kecenderungan perilaku untuk menggunakan suatu teknologi) dalam HMIS bagian pelaporan dinilai petugas cenderung berminat dalam menggunakan sistem HMIS ini dikarenakan dengan adanya sistem HMIS ini mempermudah tugas petugas pelaporan, namun petugas mengeluhkan dengan adanya fitur yang kurang lengkap.